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CONSIGLIO D'ISTITUTO 2015/2016

Verbale n°2 seduta del 14 gennaio 2016

COMPONENTE NOME PRESENTE ASSENTE
DIRIGENTE Stefano Simionato  X

DSGA Crivellaro Marisa X

DOCENTI

Carraro Laura X
Compagno Rosella X
De Pieri Maristella X
Fontanella Silvia X
Mason Antonella X
Rizzo Giovanna X
Simionato Sandro X
Strano Delia X

GENITORI

Artuso Francesco X
Biancato Roberto X
Buttignol Alessandro X
Cazzin Dario X
Gasparetto Massimo X
Moroni Christian X
Sambo Arianna X
Versuro Gianpaolo X

Presiede: la presidente Arianna Sambo.

Verbalizza: il sig. Christian Moroni.

La seduta si apre alle ore 17.40

http://www.ic-margheritahack.gov.it/


Punto n.1 OdG:  Lettura e approvazione verbale seduta precedente
Vengono richieste dal Presidente se ci sono annotazioni da verbalizzare.
Nessuna eccezione.
Si passa alla votazione: approvato all’unanimità.
Viene  chiesta  la  possibilità  di  pubblicare  copia  dei  verbali  del  C.d.I.  oltre  che  nel  sito
ufficiale dell’Istituto Comprensivo anche nel sito del Comitato Genitori. La richiesta viene
respinta  in  quanto  trattandosi  di  documento  ufficiale  non  può  essere  pubblicato  su  siti
diversi da quello istituzionale.
Viene inoltre richiesta la possibilità di pubblicare il link di connessione al sito del Comitato
Genitori  nell’apposita  sezione  già  presente  nel  sito  Istituzionale.  Viene  risposto  dal
Dirigente di formalizzare apposita domanda.

 Votazione Approvato X Non approvato 
Unanimità X Maggioranza Favorevoli n. Contrari n. Astenuti n.

Delibera n. 5
Si delibera all’unanimità l’approvazione del verbale della seduta precedente.

Punto n.2 OdG:  Approvazione P.T.O.F. (Piano Triennale Offerta Formativa)
Il Dirigente, dott. Simionato, passa ad illustrare il P.T.O.F. .
Il  presidente,  relativamente  ai  progetti  presenti  a  pag.  14 del  documento,  chiede alcune
delucidazioni su importanza dei singoli progetti, finanziabilità ed esecuzione degli stessi. Il
Dirigente,  coadiuvato  dai  docenti,  procede  ad  una  esaustiva  disamina  sul  contenuto  e
l’origine dei fondi.
Si ritiene utile inserire quale postilla al PTOF, sezione “norme di sicurezza”, l’indicazione di
dove siano ubicati i defibrillatori e quali persone/docenti siano formati ed incaricati al loro
utilizzo.
Dopo attenta ed approfondita discussione del documento e di parte dei relativi allegati che
comprendono anche il regolamento di Istituto, viene richiesto di porre a votazione la sua
approvazione. 

Votazione Approvato X Non approvato 
Unanimità X Maggioranza Favorevoli n. Contrari n. Astenuti n.

Delibera n. 6     
Si  delibera  all’unanimità  l’approvazione  del  P.T.O.F.  e  dei  relativi  allegati  oltre
all’inserimento della succitata postilla.

Successivamente alla delibera si decide che la tabella dei progetti venga completata con le
modalità di finanziamento.

Punto n.3 OdG: Calendarizzazione sedute C. di I. e nomina verbalizzanti
Prossima seduta del CdI viene fissata per il 4 febbraio 2016.
Per quelle successive si discute sulla possibilità di una cadenza di circa 40 giorni, pertanto si
opta per le seguenti date: 17 marzo, 21 aprile, salvo diverse scadenze ed ulteriori successive
convocazioni.



Per  quanto  riguarda  i  verbalizzanti  i  prossimi  volontari  vengono  individuati  nella
componente  genitori  e  precisamente  nei  sigg.ri  Artuso  Francesco,  Biancato  Roberto  e
Buttignol Alessandro.
Non è necessaria delibera per quanto sopra illustrato
Viene proposta a votazione, invece, l’approvazione del Verbale delle sedute al termine di
ogni  singola  riunione.  Si  apre  una  veloce  discussione  a  riguardo.  Vengono  avanzate  2
proposte da votare:

1) Lettura ed approvazione immediata.
2) Lettura ed approvazione alla seduta successiva.

Si procede alla votazione che vede 10 voti per la prima ipotesi, 4 voti per la seconda e 2
astenuti.

Votazione Approvato X Non approvato 
Unanimità  MaggioranzaX Favorevoli n.10 Contrari n.4 Astenuti n.2

Delibera n.7.     
Si  delibera con 10 voti  favorevoli  l’ipotesi  di  lettura immediata e approvazione del
verbale di ogni singola seduta al termine di ogni riunione contro 4 voti a favore della
sua successiva approvazione. Astenuti 2 votanti.

Punto n.4 OdG:  Ipotesi di Regolamento contributo volontario dei genitori
Il presidente illustra le due (2) proposte ad oggi presenti.
Si passa a discussione e confronto dei diversi contenuti.
Risulta evidente che, per riuscire ad ottenere un versamento plenario da parte dei genitori o
quantomeno  ampiamente  partecipato,  sia  necessario  riuscire  ad  informare  l’utenza  in
sufficiente anticipo rispetto alle date di scadenza del versamento.
Per una puntuale e condivisa stesura del regolamento,  la Presidente chiede che i sigg.ri
Artuso, Cazzin, Compagno, Mason, Strano e Fontanella, entro il prossimo 4 febbraio, data
del prossimo CdI, si incontrino per definire un testo univoco da porre all’o.d.g..
L’assemblea approva.  

Punto n.5 OdG: Ipotesi di criterio di accesso al “contributo” della scuola per uscite
didattiche riservato alle famiglie meno abbienti

La Presidente illustra al consiglio la bozza del documento contenente i criteri di ripartizione
del  contributo all’o.d.g..  I  consiglieri  chiedono che la  Segreteria  o  la  DSGA forniscano
ulteriori utili informazioni, come la disponibilità del fondo in dotazione e numero richieste,
utili a definire il documento. Si rimandano alle prossime riunioni eventuali approfondimenti
e decisioni in merito.
 

Punto n.6 OdG: Ipotesi di vincolo del nulla osta, per la concessione di palestre/spazi, a
contributo usura materiali o impegno al riacquisto.



I sigg.ri Versuro e Sambo hanno avuto incontro con l’Assessore allo Sport, dott.ssa Busatta
dell’Amministrazione Comunale, per ottenere informazioni sul contributo per il reintegro di
materiale usurato/rotto. Purtroppo, quest’anno, a causa degli importi spesi per l’acquisto dei
defibrillatori, non saranno disponibili fondi utili  alle scuole per la gestione del materiale
dedicato alle palestre.
L’Assessore considera opportuno inoltrare da parte del CdI all’Ufficio Sport una formale
lettera con le richieste del caso.
Il  Consiglio dà mandato alla  Presidente di  predisporre una missiva che verrà sottoposta
all’approvazione del prossimo CdI.

Votazione Approvato  Non approvato 
Unanimità  Maggioranza Favorevoli n. Contrari n. Astenuti n.

Delibera n.     

Punto n.7 OdG: Varie ed eventuali
Il  Presidente  propone di  aggiornare  la  commissione di  controllo  delle  pulizie  a  nomina
annuale.
Si invitano i consiglieri a meditare in tal senso.
Discussione e votazione verranno poste al prossimo o.d.g. con la presenza della DSGA.
Comitato  valutazione  docenti:  in  attesa  di  delucidazioni  da  parte  del  Dirigente.  Non
sembrano esserci scadenze a riguardo. Data la mancanza di informazioni precise, si valuterà
di volta in volta la possibilità di inserire la questione all’o.d.g. delle prossime sedute.
Vengono chieste informazioni in merito alle modalità di valutare l’insegnamento di lingue
straniere suppletive o diverse dal francese. La valutazione parte dall’Istituto Comprensivo
sulla scorta di eventuali segnalazioni diffuse da parte delle famiglie, nonché tenendo conto
di pregresse esperienze in altri Istituti Comprensivi, disponibilità dei docenti, etc..

In considerazione di quanto discusso e deliberato al punto tre (3), si dà lettura del presente
verbale per la sua approvazione.
Letto, viene approvato all’unanimità.

La seduta si conclude alle ore 20.30.

Presidente del Consiglio d'Istituto                                     Verbalizzante
Arianna Sambo Christian Moroni
            

All.1
All.2




